

Israël refuse de libérer les prisonniers palestiniens



Tel Aviv, 8 avril (RHC-PL)- Le ministre israélien des affaires étrangères, Avigdor Lieberman, a confirmé aujourd'hui le refus d'Israël de libérer un groupe de 26 prisonniers, condition posée par les Palestiniens pour relancer les négociations de paix.

Dans des déclarations, il a signalé que la libération n'aura pas lieu tant que la Palestine ne renoncera pas à être admise dans les agences de l'ONU, telle que la Quatrième Convention de Genève, qui considère la construction de colonies juives dans les territoires occupés comme des crimes de guerre.

Le gouvernement palestinien a abandonné les conversations de paix, peu après leur début en juillet dernier pour protester contre les expropriations de terrains par Israël à Jérusalem et en Cisjordanie.

D' autre part, le président de la Palestine, Mahmoud Abbas et le ministre des Affaires étrangères, Riad Malki, se rendront demain au Caire pour assister à une réunion des ministres des Affaires étrangères de la Ligue Arabe.



Radio Habana Cuba